

 Imprimir Archivo

 Guardar PDF

En Bogotá las mujeres estarán a cargo de las decisiones

COMIENZAN SESIONES EN CONCEJOS MUNICIPALES

A partir del 11 de enero, lo primero que se realizará es la conformación de las comisiones de Gobierno, Hacienda y Planeación, cada una con 15 concejales.

Cristian Camilo Ibargüen

Inicia el año y las gestiones gubernamentales distritales se activan bajo la administración representativa de las mujeres. A partir del pasado primero de enero, María Fernanda Rojas, del partido de gobierno distrital (Alianza verde) fue posesionada como presidente del Concejo, junto a ella, también la acompañaran otras representantes de los partidos Cambio Radical y partido Conservador, conformando así la mesa directiva.

Retos

Uno de los principales retos que deberá asumir será la

activación del POT (Plan De Ordenamiento Distrital) teniendo en cuenta las diversas voces ciudadanas y aún más, porque este ha sido uno de los temas de mayor debate, teniendo en cuenta todas las variantes que a este se le pueden presentar. A su vez, para el 2021 la ciudad aún se encuentra bajo la pandemia y restricciones diversas por cuarentena, siendo este, otro de los años más complejos para el desarrollo regular de las gestiones gubernamentales, pese a esto, aspectos relevantes como el plan de vacunación Covid- 19, entrega de ayudas, veeduría control político del gobierno distrital, aprobación

de los diversos proyectos de movilidad y temas de salud, serán los raceros que determinen la gestión de las funcio-

narias, que confrontan a una ciudad en plena pandemia.

Trayectoria

La representante Rojas, quien fue elegida, por segunda vez, como representante al Concejo de Bogotá para el periodo 2020-2023 y su recorrido político inició en el periodo 2008-2011 desempeñando el rol de edil en la localidad de Teusaquillo, en donde adelantó iniciativas para el desarrollo del ordenamiento territorial; Uno de sus principales logros fue la recuperación del río Arzobispo, que atraviesa dicha localidad.

En el 2012 fue directora del Instituto de Desarrollo Urbano (IDU) y fue elegi-

da como representante al Concejo Distrital, por primera vez, durante el periodo 2013-2015.

Estudios

Es comunicadora social y periodista de la Universidad de la Sabana; especialista en Opinión Pública de la Universidad Javeriana; terminó sus estudios de Maestría en Análisis de Problemas Políticos, Económicos e Internacionales del Ministerio de Relaciones Exteriores y la Universidad Externado de Colombia; recibió entrenamiento en Planeación Estratégica de TCC Group; Actualmente está terminando la carrera de Derecho en la Universidad Jorge Ta-deo Lozano.



María Fernanda Rojas,
concejal de la capital.